

Llega Kerry a Moscú en visita de trabajo



La Habana, 14 julio (RHC)- El secretario norteamericano de Estado, John Kerry, arribó este jueves a Rusia en visita de trabajo de dos días para analizar con las autoridades de este país la situación en Ucrania y Siria. Según reportó el canal Rossiya 24.

El jefe de la diplomacia estadounidense será recibido este jueves por el presidente Vladimir Putin y mañana conversará con su par ruso, Serguei Lavrov.

La portavoz de la Cancillería, María Zajarova, comentó a la sazón que Kerry examinará en Moscú temas de la actualidad internacional como la crisis en Ucrania y los conflictos en torno a Nagorny-Karabaj y Siria; unido a las coordinaciones en la lucha contra el terrorismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99978-llega-kerry-a-moscu-en-visita-de-trabajo>



Radio Habana Cuba